

Herrn Landrat  
Stephan Pusch  
im Hause



nachrichtlich:  
Kreistagsfraktionen

Heinsberg, 27. November 2013

### **Antrag gemäß § 5 der Geschäftsordnung**

Sehr geehrter Herr Pusch,

aus dem Bildungs- und Teilhabepaket erhält der Kreis Heinsberg noch bis zum 31.12.2013 Mittel zur Finanzierung der Schulsozialarbeit. Gleichwohl hat der Kreistag in seiner Sitzung vom 16. Mai 2013 beschlossen, die Arbeitsverträge nicht zum 31.12.2013 auslaufen zu lassen, sondern bis zum Ende des Schuljahres fortzuführen. Mittel aus dem Bildungs- und Teilhabepaket, die bisher nicht ausgeschöpft wurden, werden zur Kostendeckung genutzt.

Der Vorschlag der SPD zur Verlängerung der Finanzierung der Schulsozialarbeit fand in den Koalitionsverhandlungen auf Bundesebene bei den Vertretern von CDU/CSU keine Mehrheit und wurde deshalb nicht in den abschließenden Vereinbarungstext aufgenommen.

Die Schulsozialarbeit hat sich jedoch bewährt. Daher fordert die SPD-Fraktion, diese auch über das Schuljahr 2013/2014 hinaus langfristig finanziell zu sichern. Anderenfalls würde diese positive Entwicklung im Jahr 2014 enden und die Hilfen müssten ersatzlos eingestellt werden.

Die SPD-Fraktion beantragt für die Sitzung des Finanzausschusses am 5.12.13 folgende Beschlussfassung zum TOP 2:

Der Kreis Heinsberg führt die Schulsozialarbeit über den 31.7.2014 hinaus fort und stellt entsprechende Mittel im Haushalt bereit.

Der Kreistag fordert die Verwaltung auf, entsprechende öffentlich-rechtliche Vereinbarungen mit den kreisangehörigen Städten und Gemeinden zu schließen.

Mit freundlichen Grüßen



Michael Stock

Fraktionsvorsitzender